EL BALONCESTO GUIXOLENSE De todos es sabido, la gran labor pro-deporte que desde tiempos face moriables, el Colegio "LA SALLE", viene realizando. Hoy nuestro punto de mira se dirige hacia el baloncesto, y para hable de "basket", tenemos que graduar nuestro "tele-objetivo" hasta tener como centro de coordenadas al viejo colegio Lasaliano. Allí, en los ratos de zecreo, quién iba a decirho, se formó el embrión de un equipo de baloncesto que hoy, en nuestros días representa y defiende con todos los honores, el pabellón guixolanse y con bastante acierto; ocupa actualmente un muy hon-roso SEGUNDO lugar estando empatado con el temible Bañolas a quien derroto en nuestra ciudad después de dos años de permanencia en tercera división nacional IMBATIDO. Caramba no acabo de comprenderlo!. Se dirán ustedes en su interior. Me explicaré. Por allá, en el curso escolar 1962-63, aproximadamente, la Dirección de este colegio, tuvo la feliz idea de poner unos postes de ba-loncesto en el llamado vulgarmente "pati d'abaix", que reemplazaban a los que hubo bastantes años atrás. Visto el éxito que obtuvieron, se crearon en cada clase, uno o dos equipos del deporte de la canasta, que en forma de campeonato escolar, se enfrentaban unos a otros. paró aquí la idea, sino que los más "adelantados", formaron un equipo al margen y formalizaron su inscripción en los Campeonatos para juveniles e infantiles del "Club HESPERIA". Los resultados obtenidos, sirvie ron de abono para los recién sembradas semillas que dieron como fruto un homogéneo y esperanzador equipo. Paralelamente a estos equipos, actuaba como representande de San Beliu de Guixols, el recordado C.E.M. que a la vez venía a sustituir a los ya largo tiempo desaparecidos equipos guixolenses de "basket". Este año se han fusionado estos equipos y forman el actual LA SALIE-CEM, que como anteriormente hemos dicho tan buen papel desempeña en esta categoría nacional. También el LA SALLE-C.E.M., tiene su equipo de infantiles que están llevando el pabellón guixolense y desde las primeras jornadas, en primera posición y al paso que van, se proclamaran CAMPEONES de la PROVINCIA. ¡Casi nada!. Xavier DARO

## El A.D. GUIXOLS JUVENIL! CAMPEON;

En el momento de cerrarr esta edición el equipo juvenil del A.D. Guixols, se ha proclamado campeón de su grupo al vencer al IA BISBAL por 1-2, en los últimos minutos de juego.

Según hemos podido deduger por informaciones recogidas directamente de quienes presenciaron el decisivo "match", éste se jugó marcado completamente por el nerviosismo que imperaba en el cuadro azulgrana. Nerviosis mo que comprendemos ya que si no hubieran ganado este encuentro, nuestros juveniles quedaban en un segundo lugar de la clasificación. No ha sido así y el Guixols juvenil se ha poclamado, repetimos una vez más, campeón de sa grupo.

Noticias también recogidas por nuestro especialista en deportes Xavier DARO, nos informan de que por fin, dejan entrenar a los juveniles como Dios manda con vistas al eminente combate, digámoslo así, que van a dispustar los campeones y sub-campeones de cada grupo para el título provinci